

Banco Central realizó taller sobre uso aplicado de la Encuesta Financiera de Hogares en la Universidad Autónoma de Chile en Talca

Con el objetivo de acercar el uso práctico de la Encuesta Financiera de Hogares (EFH), la Universidad Autónoma de Chile en Talca desarrolló el “Taller Aplicado Uso de la EFH”, dictado por Javiera Vásquez, profesional senior del Departamento de Estadísticas Monetarias y Financieras del Banco Central de Chile.



La instancia buscó difundir la metodología de levantamiento y tratamiento de los datos recopilados por la encuesta, que se desarrolla desde 2007 cada tres años, y que permite conocer el balance financiero

de los hogares chilenos: ingresos, ahorros, deudas, activos financieros y sus decisiones en materia económica.

“Este taller tiene un enfoque práctico. Queremos que los estudiantes pierdan

el miedo a utilizar esta base de datos y se motiven a integrarla en sus investigaciones, trabajos de curso o tesis”, explicó Vásquez.

Además, comentó que el objetivo es que, una vez que se publique la versión

2024 de la EFH el 30 de septiembre, los estudiantes ya tengan herramientas para utilizarla.

Por su parte, Tomás Sepúlveda, vicedecano de la Facultad de Administración y Negocios, destacó la relevancia de este tipo de actividades. “La EFH es una herramienta fundamental para la formulación de políticas monetarias en el país. Comprender cómo se construyen y analizan estos datos permite a nuestros estudiantes aplicar conocimientos adquiridos en asignaturas como Economía, Estadística y

Econometría a situaciones reales que impactan directamente en la vida económica de Chile”, dijo.

La iniciativa forma parte de un esfuerzo del Banco Central por descentralizar su quehacer y generar vínculos con instituciones de educación superior a lo largo del país.

“Esta es la segunda actividad que realizamos en regiones este año, la primera fue en Concepción y próximamente estaremos en Antofagasta y Temuco. Queremos acercar nuestra labor a todas las regiones”, agregó Vásquez.